

令和 3 年(2021 年)3 月 24 日

令和 2 年度修了式 挨拶

おはようございます。

年度の終わりの修了式に皆さんの顔を見ずに話をするのは残念ですが、少しお話ししたいと思います。今年度は新型コロナウイルスによる休校から始まりました。休校は随分前のような気がしますが、今年度のことだと改めて思い出し、明石市からの指示も刻々と変わり、先生方もみんなも慌ててそれに対応していたのを思い出します。

6 月から学校が始まりましたが、明石市は夏休みが極端に短く、猛暑の中での授業やクラブ活動も行われて、皆さんもついていくのが大変だったことだろうと思います。本当にコロナウイルスに振り回された 1 年となりました。

しかし、いつも通りといかない時に人の真価は発揮されます。皆さんは卒業した 3 年生を含めて、動揺することなく、淡々と学校生活を送り、授業や部活動、委員会活動も頑張りました。縮小された行事でもそれを感じさせない、素晴らしい出来栄を披露しました。お世辞ではなく、本当に素晴らしい生徒たちだと何度も実感しました。

今日で 1, 2 年生は終わり、それぞれ進級し 2, 3 年生となります。あたりまえのようですが、君たちの 1 年は大人の 1 年とは濃さが違います。大人が 35 歳から 36 歳になってもあまり変わりませんが、君たちの 1 年は大きな 1 年です。私が二見中に赴任して 4 年。3 年生を中心に毎年素晴らしい二見中をつくりあげているのを見てきました。2 年生の皆さん、どうか来年度そのバトンを受け継ぎ、二見中のいい歴史を継続させてください。1 年生の皆さん。入学式の翌日休校になり、猛暑のなか、慣れない部活動が始まり、慌ただしく学級づくりをして、授業が始まった君たちも実はコロナウイルスの影響を色濃く受けた学年でしょうね。しかしよく頑張りました。2 年生となって、1 年生の良き見本となってください。

それでは来年度の皆さんの活躍を期待し、春休み中の健康と安全を願い、4 月、始業式に元気に会えることをお願いして、修了式の挨拶とします。以上です。